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Die exzessive Mediennutzung mancher Jugendlicher wird von Eltern wie Praktikerinnen und Praktikern mit
Besorgnis wahrgenommen und ist Anlass für die wissenschaftliche Diskussion über suchtartigen oder
pathologischen Internetgebrauch. Auf der Basis der Ergebnisse leitfadengestützter Interviews mit Expertinnen und
Experten aus therapeutischen, pädagogischen oder präventiv-ausgerichteten Institutionen werden elterliche
Wahrnehmungen von Problematiken und negativen Konsequenzen der exzessiven Mediennutzung Jugendlicher
aus Sicht der Expertinnen und Experten konkretisiert und eine erziehungswissenschaftliche Einordnung
vorgenommen.

The excessive media use of some adolescents worries parents as well as experts and is reason for the scientific
discussion about Internet addiction or pathological internet use. In this article, guided interviews with experts
working in therapeutic institutions or psychiatric counseling are analyzed to specify parental perceptions of
problems and negative consequences arising from excessive media use of adolescents. In a conclusion these
results will be placed in a media educational context.
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